

## Tarea 2

IN2201-7

Profesor: Carlos Ramírez

Profesores Auxiliares: Santiago Justel, Carlos Pulgar

Fecha límite de entrega: Viernes 3 de abril

Lugar de entrega: Ucursos

a) Explique porqué el Banco Central optó por recibir en efectivo el pago del porcentaje de las utilidades 2008 del Banco de Chile que le correspondían por concepto de una obligación subordinada. En su respuesta haga un breve resumen de la noticia. En su análisis sea explícito en sus supuestos y trate de utilizar conceptos como costos de oportunidad, tasa de interés, etc.

Respuesta:

Noticia: (extraída de comunicado del Banco Central el día 30 de marzo)

*En relación a los acuerdos adoptados por las Juntas de Accionistas del Banco de Chile, efectuadas el día jueves 26 del mes en curso, relativos a la capitalización del 30% de las utilidades del ejercicio del año 2008 mediante la emisión de acciones liberadas de pago y en conformidad con lo dispuesto en la letra b) del artículo 31 de la ley N° 19.396, el Consejo del Banco Central de Chile resolvió optar porque el total de las utilidades o excedentes que le corresponden, en su carácter de acreedor de la obligación subordinada, le sean pagados en dinero efectivo. Al igual que en oportunidades anteriores, la decisión adoptada por el Banco Central de Chile, luego de haber evaluado las alternativas que contempla la ley, consideró tanto las condiciones establecidas por la Junta de Accionistas de la referida empresa bancaria para proceder a la emisión de acciones liberadas de pago, como el carácter de acreedor de la obligación subordinada que detenta el Instituto Emisor. En razón de lo anterior el Banco de Chile deberá transferir al Banco Central de Chile, en la oportunidad correspondiente, el pago de la cuota anual por la suma de \$ 98.223 millones aproximadamente, correspondiente al 36,06 % de las utilidades obtenidas por esa empresa bancaria durante el ejercicio 2008.*

Una posible explicación a este hecho es que el Banco Central no quería tomar exposición al riesgo accionario, debido a que no se encuentra dentro de sus objetivos, por lo que no hacía sentido que optara a la emisión de acciones.

**Nota para la corrección:** Dada la amplitud de la pregunta y complejidad, considerar la validez de la respuesta en función de los supuestos.